

# Clarín

Xabi Alonso,  
afuera

Lo echaron por caer  
ante el Barcelona.  
Arbeloa lo reempla-  
za como DT del  
Real Madrid. **P.38**



Una de cal y  
otra de arena

En los Globos de  
Oro, DiCaprio perdió  
como actor pero  
ganó por "Una batalla  
tras otra". **P.42**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28783, PRECIO: \$3.500,00 EN CABO Y GBA -  
RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 700,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50.

Martes 13 de enero de 2026

## Tapia minimiza ahora el escándalo de corrupción en la AFA

"No estoy imputado", dice, mientras avanza la investigación judicial.

Por primera vez, el titular de la Asociación de Fútbol Argentino se refirió a las causas en la Justicia que investigan un presunto esquema de lavado de dinero alrededor de la AFA. "No le doy bola, es lo mediático", dijo "Chiqui" Tapia. Aunque son varios los jueces que investigan a Ariel Vallejo de la fir-

ma Sur Finanzas, ligada a Tapia; al tesorero de la AFA, Pablo Toviggino, y al empresario Javier Faroni, que recaudaba la plata de la entidad del fútbol en el exterior. También se busca dilucidar la ruta de transferencias de dinero a empresas fantasmas y una red de supuestos testaferros. **P.8**

La empresa de Santiago que  
contrató Zamoray que hizo  
muchos negocios con el fútbol

Es "Guardians of the Ball", vinculada  
al tesorero Pablo Toviggino.

**P.9**

## Liberan al preso argentino-israelí de la misma cárcel que el gendarme Gallo

Tras un freno en la excarcelación de presos políticos, la dictadura chavista liberó ayer a 33 detenidos más. Entre ellos se encontraba el argentino-israelí Yaacob Eliahu Harary, de 72 años. Fue alojado en El Rodeo I, donde también está encerrado el gendarme Nahuel Gallo. Tampoco ha sido liberado el otro argentino, Germán Darío Giuliani. Desde el jueves, 50 presos recuperaron su libertad. **P.3**

### GIRO DEL VATICANO

El Papa recibió a la líder opositora y antichavista Corina Machado

## Flybondi canceló 125 vuelos y afectó a más de 20 mil pasajeros

El caos se genera en plena temporada y la aerolínea dio de baja una cuarta parte de la programación de vuelos prevista. Adquirida recientemente por el empresario Leonardo Scatturice, la compañía admitió que debió cancelarlos por cuestiones operativas y de disponibilidad de flota. La línea low cost tiene 14 aviones operativos de los 17 en total, y espera sumar otros 4 en el corto plazo. **P.27**



## Una super ola provocó un muerto y más de 30 heridos

El fenómeno se produjo por un cambio repentino en el viento y, en cuestión de segundos, el mar subió bruscamente su nivel, arrastrando a la gente

que se había metido al agua. Se sintió en Mar del Plata, Santa Clara y Mar Chiquita, donde un joven de 29 años, que vivía en Francia, se golpeó la cabe-

za contra las rocas y falleció. Además, hubo 34 personas con golpes y raspones, y un hombre debió ser internado tras sufrir un infarto. **P.26**

## El Central sube las reservas, pero caen los bonos y las acciones

El Banco Central volvió a comprar dólares y ya acumula US\$ 273 millones desde que empezó el año. Como contrapartida, y como consecuencia de la pelea entre Donald Trump y el presidente de la Reserva Federal de EE.UU., cayeron los bonos y las acciones argentinas y subió el riesgo país. **P.17**

## Un 30% menos de argentinos viajaron a Chile

Para sorpresa de los chilenos, se redujo el flujo de viajeros desde la Argentina que eligen el país vecino. El principal motivo es la apreciación del peso chileno, lo que provoca que los productos baratos ya no lo sean tanto. Se-

gún información oficial desde el cruce de la frontera, la cantidad de turistas bajó de 9 mil personas que ingresaban por día el año pasado a 6 mil, en el inicio de 2026. De diez horas de espera, se pasó a una demora de tres. **P.27**

## deportes

### Paredes y Herrera asumen las urgencias de Boca

Amigos desde los años compartidos en PSG, abrirán el año con la responsabilidad de liderar a un plantel que no puede fallar.



### Shakespeare, de la literatura al cine y a los Globos de Oro

-cultura

*Hamnet*, que ganó el premio a mejor película, se basa en una novela que recrea el duelo del escritor y su esposa por la muerte de su hijo. Página 19



# LA NACION

MARTES 13 DE ENERO DE 2026 | LANACION.COM.AR

## El Gobierno enfrentará el primer desafío del año por el DNU de la SIDE

**CONGRESO.** Quedará expuesto al rechazo de la oposición al habilitar las sesiones extraordinarias

El Gobierno acelera para sancionar la reforma laboral en febrero. Pero al abrir el Congreso en sesiones extraordinarias liberará un frente que amenaza con convertirse en el primer revés político del año: la oposición quedará habilitada para impulsar el rechazo del decreto con el que Javier Milei amplió las facultades de la Secretaría de Inteligencia del Estado (SIDE).

En la oposición ya hay conversaciones para rechazar el DNU 941/25, que habilita, entre otros puntos sensibles, que los agentes de inteligencia puedan detener a personas. El movimiento opositor se cocina en silencio, mientras el oficialismo se concentra en la "modernización laboral".

Este viernes vence el plazo para que el Gobierno remita el decreto al Congreso. Diez días hábiles después, la oposición quedará facultada para llevar el DNU al recinto para votarlo aun sin dictamen. Para rechazarlo necesita reunir a 37 senadores y 129 diputados, un número posible con el apoyo de la UCR y Provincias Unidas. Página 8

### La CGT inicia su propia gira contra la reforma

Delfina Celichini  
Página 8

### Illyoraya y Pullaro, sin lugar en la negociación

Abigail Contreras Martínez  
Página 10



El Papa, con Corina Machado AP

## Fuerte gesto de León XIV a Machado

**VENEZUELA.** El Papa recibió a la líder opositora en el Vaticano

**ROMA** (De nuestra corresponsal).—Tras una gestión realizada en la máxima reserva, el papa León XIV recibió ayer en el Vaticano a María Corina Machado, líder opositora venezolana y premio Nobel de la Paz, que busca recuperar su protagonismo en la transición política en su país tras la captura de Nicolás Maduro por fuerzas de Estados Unidos. Página 2

## Tapia no se da por enterado: "No estoy imputado"



MAURO V. RIZZI

**política** — El presidente de la AFA, Claudio "Chiqui" Tapia, se mostró a sus anchas, ayer, en el Balneario I2 de Punta Mogotes, donde accedió a hablar con *LA NACION* y minimizó las denuncias que se acumulan por presuntas irregularidades en la entidad. "¿Cómo lo llevo? Tranquilo, no estoy imputado", dijo, pese a que si lo está. Se ufano de que le "duelen las piernas" de tanto pararse para las fotos y autógrafos que le piden. Página 12

## Un muerto en la costa por una repentina y potente crecida del mar

**TRAGEDIA.** Una fuerte marejada sorprendió a las playas desde Mar del Plata hasta Mar Chiquita

**MAR DEL PLATA** (De nuestro corresponsal).—Una inesperada serie de olas potentes que avanzaron sobre la costa luego de una pronunciada bajamar hizo estragos en gran parte de las playas de esta ciudad, Mar Chiquita y Santa Clara del Mar, que derivaron en decenas de rescates de bañistas, 35 heridos y la muerte de una persona. Se trata de un bañista que estaba en cerca-

ñas de un grupo de pescadores en un sector de la laguna de Mar Chiquita cuando ingresó esa potente corriente que encontró en la costa a decenas de miles de personas, en una jornada a pleno sol y con picos de más de 38°C de temperatura.

En la Municipalidad de Mar Chiquita y entre varios guardavidas describieron el episodio como una "superola" o "minitsunamí". Página 20

nias de un grupo de pescadores en un sector de la laguna de Mar Chiquita cuando ingresó esa potente corriente que encontró en la costa a decenas de miles de personas, en una jornada a pleno sol y con picos de más de 38°C de temperatura.

En la Municipalidad de Mar Chiquita y entre varios guardavidas describieron el episodio como una "superola" o "minitsunamí". Página 20

## El PBI per cápita es menor que hace 10 años

**INFORME.** El país, Bolivia y Venezuela, los más afectados; impacta en el empleo. Página 15



Una sucesión de olas gigantes golpeó el balneario California Beach, en Santa Clara del Mar. Hubo 35 heridos y un joven murió al golpear contra las rocas. Los expertos apuntan a un "meteotsunami", fenómeno extremadamente raro P/16

## Tragedia en la costa



# Página 12

A 50 AÑOS DEL GOLPE

Buenos Aires  
Mar | 13 | 01 | 2026  
Año 39 - N° 13.355  
Precio de este ejemplar: \$2800  
Recargo venta interior: \$600

# FUEGO CRUZADO



Después de desfinanciar el Plan de Manejo de Fuego y rebajar los sueldos del área hasta un 30%, Milei buscó capitalizar el trabajo de los que están controlando los incendios en el sur. Publicó una imagen suya con fuego y brigadistas, creada con IA, y los llamó "héroes".

En diálogo con **Página 12**, le respondieron denunciando el destrato que reciben, la pérdida salarial y la precarización creciente P/2/3

El posteo está acompañado por la imagen de Donald Trump en su bailecito de puños apretados. "El Departamento de Estado ya ha revocado más de 100.000 visas, incluyendo 8.000 visas de estudiante y 2.500 visas especiales de personas que tuvieron problemas judiciales en Estados Unidos. Seguiremos deportando a estos delincuentes para mantener segura a América". El mandatario, que en un debate

**VISA** afirmó que los inmigrantes ilegales se comían a perros y gatos de sus vecinos, viene cumpliendo con las promesas de campaña; a pesar de las crecientes críticas al violento accionar del ICE, el Departamento de Seguridad Nacional señaló con orgullo que desde el 20 de enero hasta el 10 de diciembre de 2025 deportó a más de 600.000 personas, y que 1.9 millones se "autodeportaron".

Flybondi canceló 125 servicios en cinco días, afectando a casi 20 mil personas P/17

**Aviones que no vuelan**  
Por Santiago Brunetto

La postura sobre Venezuela profundiza las diferencias entre Milei y Lula P/21

**Punto de no retorno**  
Por Darío Pignotti

**32**  
Homo Estrellanegra, por Rodrigo Fresán

**El ministro del Interior reanudó su gira federal**

**Santilli activa las negociaciones con gobernadores para garantizar el voto a la reforma laboral** — P. 10 y 11



**Maradona**

Sesubasta la primera camiseta que el crack usó en Boca

Contratapa

# El Cronista

BUENOS AIRES . ARGENTINA

WWW.CRONISTA.COM

MARTES

15 DE ENERO DE 2026

PRECIO: \$ 2800

Nº 55.053 REC.

Merval 3.079.483 -0,32% — S&P 500 6.977 +0,16% — Dólar BNA 1.440 0,00% — Euro 1.66 +0,26% — Real 5.38 +0,32% — Bitcoin 91.341 +0,14%



LA PELEA POR EL CONTROL DE LA AUTORIDAD MONETARIA EN EEUU LLEGÓ A LA JUSTICIA

## Alerta en el mercado por nueva ofensiva de Trump sobre la Reserva Federal

Fiscales federales de EEUU presentaron una denuncia penal contra el titular de la FED

El oro subió y Powell acusó al republicano de querer forzar la política de tasas

El presidente de la Reserva Federal de los Estados Unidos, Jerome Powell, confirmó que recibió citaciones del Departamento de Justicia en el marco de una investigación vinculada a su testimonio ante el Congreso por la renovación de la sede de la Fed. Powell advirtió que la amenaza de una imputación penal debe interpretarse como parte de una estrategia de presión para forzar recortes de tasas alineados con los intereses del presidente de EE.UU, Donald Trump. El hecho provocó que todos los jefes de la Fed cuestionaran de forma explícita la

investigación contra Powell y acusaron a la administración Trump de conducir al país con lógicas propias de un mercado emergente. La ofensiva sobre el banco central estadounidense agitó a los inversores que salieron a buscar refugio en el oro, al observar una mayor fragilidad institucional, con una FED que aparece expuesta a una presión judicial y política explícita. El metal precioso llegó a tocar un máximo histórico de u\$s 4600 la onza, mientras que la plata mostró un comportamiento aún más agresivo, con subas superiores al 7%. — P. 4, 15 y 22

Con pocos pesos en el mercado, las tasas arden: la caución operó entre 29% y 190% anual a un día

### • ZÓOM EDITORIAL

El Mercosur y la UE tienen la chance de potenciar sus intereses más allá de lo que haga Trump

Hernán de Goñi  
Director periodístico  
— P. 2

### • OPINIÓN

Menos vetos, más gestión

Osvaldo Giordano  
Presidente del IERAL,  
Fundación Mediterránea  
— P. 3

### • ANÁLISIS

Una fusión millonaria redefine el mapa de la minería argentina

Florencia Lendoiro  
Editora de Negocios  
— P. 19

EXPECTATIVA POR LOS DATOS ANUALES DEL INDEC

**Los anuncios que vienen: el Gobierno cerró 2025 con superávit fiscal y la menor inflación en ocho años**

Prevén aumento de plazos fijos UVA si los precios siguen arriba del 2% mensual

La resistencia en ese nivel genera un mayor interés por los bonos en pesos

El segundo año de gestión de Javier Milei habría arrojado datos positivos en materia fiscal y en la lucha contra la suba de precios. Según estimaciones privadas, Economía habría conseguido nuevamente un excedente superior al 1% del PBI en las cuentas, algo por debajo del registro del 2023, aunque con una menor carga

tributaria. Además, el Indec revelará hoy que la inflación de diciembre último se mantuvo por encima del 2%, en línea con la registrada en los meses previos. De esa forma, mostrará que en 2025 el Índice de Precios al Consumidor retrocedió fuertemente, hasta quedar por debajo del 31%, el menor guarismo desde 2017. — P. 4, 5, 6 y 16



LA ONU PIDE UNA EXCARCELACIÓN PARA TODOS

**Venezuela libera al primer preso político argentino desde la caída de Maduro**

La administración venezolana de Delcy Rodríguez prosiguió ayer con el proceso de excarcelación de presos políticos y, por primera vez desde la captura de Nicolás Maduro a manos de tropas de los Estados Unidos, liberó al primer detenido de nacionalidad argentina. Según confirmó la ONG Foro Penal, se trata del ciudadano Yaacob Harari, de 72 años, y con doble nacionalidad argentino-israelí, quien había sido apresado el 4 de septiembre de 2024. Harari se encontraba en el mismo centro de detención donde se presume permanece el gendarme argentino Nahuel Gallo. — P. 8

# BAE NEGOCIOS

HACIA UN CAPITALISMO NACIONAL  
SIN INDUSTRIA NO HAY NACIÓN

Buenos Aires - Año XXIX N° 7374- Precio: \$2.000 - Recargo envío al interior: \$200,00

Martes 13 de enero de 2026



[www.baenegocios.com](http://www.baenegocios.com)

## Con la tasa en pesos muy volátil, el Tesoro enfrenta una licitación clave

Anunció un amplio menú de instrumentos para la renovación de vencimientos. Atención sobre plazos



El Tesoro enfrentará esta semana la primera licitación con vencimientos de la deuda en pesos por \$9,5 billones, de los cuales cerca de \$8,8 billones se encuentran en poder del sector privado. Ofrecerá un menú de instrumentos bien variado para intentar renovarlo en un escenario de fuerte presión sobre las tasas de interés.

PÁG. 2

En la previa, las cauciones a un día llegaron al 190%

El gasto subió en diciembre, pero Economía mantiene un superávit del 1,7% del PBI

## El INDEC confirma hoy el dato de inflación anual

PÁG. 3

economía

Recrudece la pelea entre Trump y la Fed por las tasas de interés



El presidente de EE.UU., Donald Trump, renovó los cuestionamientos hacia la política monetaria que lidera Jerome Powell y amenazó con establecer topes para las tasas de interés. En paralelo, el Departamento de Justicia investiga el accionar de la Reserva Federal.

PÁG. 4

Santiago Caputo recibió al embajador de EE.UU. para analizar el vínculo bilateral

PÁG. 11



**Más mujeres en ciencia, menos poder:** la brecha que persiste en la innovación



La crisis impactó en el mercado y la cotización del oro fue récord

A la incertidumbre global por los sucesos en Venezuela y en Irán se sumó ayer la disputa entre Trump y la Fed. La onza de oro cotizó por encima de los USD4.600.

PÁG. 4

Martes 13 de Enero de 2026

Buenos Aires • AÑO 62 • N° 22.057 • PRECIO: \$1.500,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$350,00

1 MXX

HOY MAX 32° MIN 20°  
Parcialmente nublado.

# EL INDEC DARÁ A CONOCER HOY EL DATO DE INFLACIÓN DE DICIEMBRE

Firme junto al pueblo

# crónica

## TRAGEDIA EN LA COSTA

OLA GIGANTE CAUSÓ LA MUERTE DE UN JOVEN EN MAR CHIQUITA



YAIR MANNO NÚÑEZ, DE 29 AÑOS, LA VÍCTIMA FATAL.

El fenómeno, denominado meteotsunami, que tuvo epicentro en Santa Clara del Mar y también se sintió en Mar del Plata, dejó además como saldo 35 heridos y cuantiosos destrozos en las playas de la zona. La marea subió repentinamente y se llevó bolsos, reposeras y sombrillas. Quienes estaban nadando tuvieron que ayudarse entre sí para evitar ahogarse **Pág. 8**



MAIA REFICCO

**QUIÉN ES LA ACTRIZ DE BROADWAY QUE ESTARÍA SALIENDO CON COLAPINTO**

EL PILOTO ARGENTINO DE F1 PUBLICÓ UNA FOTO DE LA JOVEN DE 25 AÑOS EN SU CUENTA DE INSTAGRAM E INTERCAMBIARON MENSAJES. LAS PISTAS SOBRE UN POSIBLE ROMANCE

Pág. 14

**PARA TENER EN CUENTA CUÁNTO CUESTA ALQUILAR UN AUTO PARA LAS VACACIONES**

RENTAR UN VEHÍCULO MEDIANO SUELE TENER UNA TARIFA INICIAL DE ENTRE \$70.000 Y \$90.000 POR DÍA. A ESO HAY QUE SUMARLE EL COMBUSTIBLE Y OTROS GASTOS

Pág. 7

**PUNTA DEL ESTE UNA ARGENTINA AMENAZÓ A CONDUCTOR CON UN BATE DE BÉISBOL**

LA MUJER, CUYO VEHÍCULO TIENE MÁS DE 50 INFRACCIONES EN EL AMBA, REACCIÓN VIOLENTEMENTE DURANTE UNA DISCUSIÓN DE TRANSITO

Pág. 9



RALLY DAKAR

**LUCIANO BENAVIDES GANÓ LA OCTAVA ETAPA Y ES EL NUEVO LÍDER EN MOTOS**

Pág. 7 AG



NÚMEROS & DESTINO Y VERANO



**LA SITUACIÓN EN VENEZUELA** Pág. 3

## LIBERARON A MÁS PRESOS POLÍTICOS

ENTRE LAS PERSONAS EXCARCELADAS SE ENCUENTRA EL CIUDADANO ISRAELÍ ARGENTINO YACOOV HARARI. LOS DETENIDOS PERMANECÍAN RECLUIDOS EN LOS CENTROS PENITENCIARIOS LA CRÍSALIDA Y EL RODEO 1. SEGÚN EL GOBIERNO DE DELCY RODRÍGUEZ, HUBO 116 LIBERACIONES DESDE LA CAPTURA DE MADURO. SIGUE LA EXPECTATIVA POR LOS DESTINOS DE LOS ARGENTINOS NAHUEL GALLO Y GERMAN GIULIANI



MARTES 13

# Diario POPULAR

● \$ 1.500,00 | Interior \$ 1.500,00 + \$ 350,00 recargo | Uruguay \$ 20 | Enero 2026 | Año: L | N°: 18.586



EN NORDELTA

TENSION POR  
OPERATIVOS  
PARA DESALOJAR  
A CARPINCHOS

→ VER 8



JUANA  
VIALE  
DESMINTIO  
RUMORES DE  
ROMANCE CON  
MAURICIO MACRI

→ VER 22

## ALERTA POR MAS DE 100 ROBOS POR DIA A LOS CHOFERES DE APLICACIONES EN EL AMBA

→ VER 17

UN FENOMENO METEOROLÓGICO MUY INUSUAL AFECTO MAR CHIQUITA,  
SANTA CLARA DEL MAR Y MAR DEL PLATA. DRAMATICOS RESCATES

## TRAGEDIA EN LA COSTA POR UNA OLA GIGANTE QUE GOLPEO LA PLAYA

Una jornada de pánico se vivió ayer en algunas zonas de la Costa Atlántica bonaerense tras el paso de un "meteotsunami", para algunos, o un "virazón" o marea meteorológica, para otros, que afectó diversas localidades, dejando como saldo una persona fallecida y decenas de heridos. El epicentro del fenómeno fue Santa Clara del Mar, donde la fuerza del agua arrastró a los turistas contra las defensas costeras. Hubo un turista, que se encontraba pescando en Mar Chiquita, que murió y otro que sufrió un infarto.

FOTOS: CAPTURAS DE IMÁGENES DE VIDEOS



→ VER 10-11



“Decidí con el  
corazón”, afirmó  
refuerzo de Racing

El ex volante de Huracán  
pasó la revisión médica y  
está listo para sumarse a la  
pretemporada en Paraguay.

● YAakov Harari, de 72 años



Venezuela liberó a  
un preso político  
argentino-israelí

La confirmación fue realizada por la ONG Foro Penal. Sigue la expectativa por la situación de Nahuel Gallo y Germán Giuliani.

→ VER 12

● NUEVO DT EN EL  
REAL MADRID

SUPERCOPA: LA  
DERROTA SE LLEVO  
A XABI ALONSO

ASUME ALVARO ARBELOA.

→ SUP. DEP.

EL PRECIO DE LA CARNE SUBIO 11,2% EN DICIEMBRE

MARTES 13.1.2026

\$1900 Recargo Interior \$600

diariooleok diario.ole @diarioole @DiarioOle www.ole.com.ar

MILJEVIC EN RACING

**“ELEGÍ CON EL CORAZÓN”**



OLÉ EN MARRUECOS

**GAMONDI, EL DT ARGENTINO QUE CONQUISTÓ ÁFRICA**



ARBELOA, DT

**EL MADRID ECHÓ A XABI ALONSO**

# Olé

COMPARTIMOS LA PASIÓN

ANDER HERRERA

**“BOCA ES LA CIMA DE LA CIMA”**

Dijo que las derrotas “son más duras que en el United o el PSG” por la exigencia.



**Con Maher Carrizo out por diferencias económicas con Vélez, reforzar ese puesto se convirtió en un karma para Gallardo luego de que se frustraran las llegadas de Andino, Villa y Prestianni.**

MERCADO DE RIVER

**UN CASO EXTREMO**



NO VE LA HORA DE CERRAR EL TEMA EL MUNECO...